

Informe Semanal

# Coyuntura minera: contexto internacional

9 de diciembre de 2022

---

**Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera**  
Subsecretaría de Desarrollo Minero

**Equipo de Trabajo**  
**Dirección de Economía Minera**  
Geól. Marina Corvalán  
Lic. Yudy A. Arango



**SEMANA 09/12/22**

**09/12/22**

**La Unión Europea firma acuerdo con Chile para facilitar el acceso de metales para baterías**

La Unión Europea (UE) y Chile firmaron un nuevo acuerdo de asociación que facilitará entre otras, el acceso de la UE al litio, el cobre y a materias primas. Por su parte, Chile reducirá los aranceles sobre las importaciones procedentes de la UE, a excepción del azúcar. El acuerdo permite que las empresas de la UE se vean menos obstaculizadas por el sistema de precios duales chileno (para uso nacional o exportación) y los posibles monopolios de exportación, mientras que Chile asegurará un acceso más favorable para sus exportaciones, principalmente de alimentos y servicios profesionales. Esta medida amplía el acuerdo comercial existente desde 2003 y se espera que entre en vigor en 2024, tras la aprobación del Parlamento Europeo y los gobiernos de la UE.

[Más Información](#)

**08/12/22**

**Perú: Producción nacional de estaño creció 8,4% en octubre de 2022**

Según cifras del último Boletín Estadístico Minero, del Ministerio de Energía y Minas de Perú, la producción de estaño en octubre de 2022, reportó la cifra de 2.454 TMF, registrando un incremento de 8.4% con relación al mes previo (2.263 TMF). Además, se registró un aumento de 24.2% con relación al mismo mes de 2021 (1976 TMF), a consecuencia de una mayor producción de Minsur S.A. que es la única empresa productora de estaño en Perú, la cual se encuentra ubicada en la región de Puno.

[Más Información](#)

**08/12/22**

**Glencore archiva un proyecto de carbón australiano**

La compañía Glencore ha tomado la decisión de abandonar el proyecto de carbón, Valeria, de US\$ 1.300 millones, ubicado en el estado australiano de Queensland. Según Glencore, la decisión se basa en la incertidumbre mundial y en el aumento de las regalías que han disminuido la confianza en los inversores. La decisión de la compañía también es consecuente con su estrategia de eliminación progresiva de emisiones, que incluye mantener sus minas de carbón térmico hasta su agotamiento a mediados de la década de 2040.

[Más Información](#)

**08/12/22**

**China controla a distancia las minas de cobalto del Congo**

Gracias a la tecnología digital, los ingenieros de las compañías mineras de China, North Mining Limited pueden controlar y supervisar a distancia las operaciones diarias de extracción de cobalto en la República Democrática del Congo, según revela un informe citado por el South China Morning Post. La compañía minera, es una de los mayores inversores en el país centroafricano y se encarga de obtener minerales vitales para la industria de los vehículos eléctricos. Dado los recientes cambios políticos del gobierno de la República Democrática del Congo, que implican mayores impuestos y nuevas leyes para regular la minería, se considera que la comunicación en tiempo real entre la sede central en China y las minas en el Congo es importante para el éxito de las operaciones extractivas.

[Más Información](#)

**05/12/22**

**Una mina brasileña empezará a producir litio en 2023**

La empresa canadiense Sigma Lithium anunció la puesta en marcha del proyecto Grota do Cirilo, en el estado de Mina Gerais y su objetivo es iniciar el próximo año la producción comercial de litio. El proyecto tendrá una capacidad inicial de 37.000 toneladas de LCE en esta mina de roca dura, la cual cuenta con 13 años de vida útil. Las acciones de la compañía han presentado un aumento del 275% este año, lo que ha dado a la empresa una valoración de mercado de US\$ 3.500 millones.

[Más Información](#)

